



Rechtsanwaltskammer
München



VORSTANDSWAHLEN

In der Zeit vom 24.04.2020 bis 10.05.2020 fanden gemäß § 64 der Bundesrechtsanwaltsordnung (BRAO) die turnusgemäßen Vorstandswahlen einschließlich der in den Landgerichtsbezirken Kempten und München I erforderlichen Nachwahlen statt. Insgesamt waren 20 Vorstandsmitglieder aus sechs Landgerichtsbezirken zu wählen. Bei dieser Wahl konnten die über 22.000 wahlberechtigten Mitglieder der Rechtsanwaltskammer München ihr Votum zum ersten Mal elektronisch abgeben. Die Wahlbeteiligung lag bei 9,67 %.

"Das neue elektronische Wahlsystem hat hervorragend funktioniert. Auch lag die Wahlbeteiligung gegenüber den Präsenzwahlen von 1,5 % der Kammermitglieder bei jetzt fast 10 %. Das zeigt, dass die Briefwahl notwendig war. Leider ist natürlich die geringe Wahlbeteiligung bedauerlich. In der Zeit von Corona war die Einführung der elektronischen Wahl allerdings hilfreich - sie ist auch Ausdruck unserer fortschreitenden Digitalisierung," fasste Michael Then, Präsident der Rechtsanwaltskammer München, den Wahlausgang zusammen.

[Hier](#) finden Sie die gewählten Vorstandsmitglieder.

NEUWAHL DES PRÄSIDIUMS

Zwischenzeitlich wurde die Wahl für den Wahlbezirk München I angefochten. Wir werden über den Verlauf informieren.

Nach Abschluss der Vorstandswahlen fand am Dienstag, den 19.05.2020, die konstituierende Sitzung des Vorstands der Rechtsanwaltskammer München statt. Aufgrund der Corona-Pandemie wurde die Sitzung unter strengen Hygienevorkehrungen durchgeführt. Schwerpunkt der Sitzung waren die Neuwahlen des Präsidiums.

Bereits zum dritten Mal in seinem Amt bestätigt wurde Präsident Michael Then.

Frau Kollegin Loewenfeld (4. VPin) und Herr Kollege Dr. Kuhn (5. VP) haben nicht mehr für einen Präsidiumssitz kandidiert. Herr Präsident Then bedankte sich bei ihnen für ihre engagierte Arbeit im Präsidium.

Das Präsidium ist nunmehr wie folgt besetzt:

- Michael Then, Präsident
- Dr. Thomas Weckbach, Vizepräsident
- Andreas von Máriássy, Vizepräsident und Schriftführer
- Rolf Pohlmann, Vizepräsident und Schatzmeister
- Anne Riethmüller, Vizepräsidentin
- Konstantin Kalaitzis, Vizepräsident

Daneben wurde Herrn Kollegen Senator E. h. RA Ottheinz Käab, LL.M. die Kammermedaille in Gold für sein 50-jähriges Wirken im Kammervorstand verliehen.

Bildquellen: kontrastDesign/iStock